

résidences immobilier

Cette majestueuse propriété cachée dans un parc arboré de 13Ha est composée d'un château du 18ème siècle d'environ 800 m² et d'une maison d'invités de 150 m² possédant une grange offrant une possibilité d'extension et rénovation d'environ 600 m². Le château pour sa part a été entièrement rénové avec des prestations d'une qualité et d'une élégance exceptionnelles au sein d'un cadre de vie idyllique. Il dispose de plusieurs pièces de vie, chacune offrant une ambiance unique:- salon/salle à manger avec cheminée, magnifique bibliothèque en bois, un salon/salle de musique, une lumineuse salle à ...

This magnificent property, hidden in a 13Ha wooded park,is made up of an 18th century castle of about 800 sq.m and a guest house of 150 sq.m with a barn offering the possibility of extension and renovation of 'approximately 600 sq.m.The castle for its part has been completely renovated with high quality equipments and elegance, in a idyllic living environment.It has several living rooms, each offering a unique atmosphere:- living/dining room with fireplace, magnificent wooden library, a living/music room, a bright dining room adjoining the large equipped kitchen.On two levels, you will find ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





